

# こんにちは 88号

発行/2023年5月13日 発行者/特定非営利活動法人 こんにちは・国際交流の会 <http://www.konnichiwa.org/>



3月24日(金)に横浜東ロータリークラブ様のご招待を受け、観桜会に参加しました。当日は雨であったため室内から桜や、ご馳走を堪能しました。  
(参加者：学習者1名、ボランティア5名)



去年中国から来た顧斌(グビン)です。先日「こんにちは」の先生と一緒に「観桜会」に参加しました。全く知らない会に参加するのは初めてで、日本語レベルが低いため、かなり抵抗がありました。どうしよう、ドキドキ、不安でいっぱいでした。

雨の中、先生たちと会場に着きました。座席から窓の外の綺麗な桜を見ながら、障害者団体の歌を聴いたり、美味しいお弁当を食べました。私は日本語で自己紹介をしてから、中国語で「時の流れに身をまかせ」を歌いました。最初はとても緊張しました。すべての日本語の意味は聞き取れてなかったんですが、帰りは嬉しい気持ちでいっぱいでした。「観桜会」に参加してよかったです。とても楽しかったです。ありがとうございました。

<グビン：金曜中級B・中国>

桜を楽しみました

4月2日(日)に14名(学習者名7名、ボランティア7名)で、三ツ池公園に花見に行ってきました。今年、3月後半から急に暖くなり、桜の開花も早まっていたので、当日桜を見ることができるとても不安でした。しかし満開の品種もたくさんあり、それらをバックに写真を撮ったり、桜吹雪を追いかけたりと、楽しく鑑賞できたようでした。来年もまた行きたいと思います

<林 桂三>



## 寄付のお礼

横浜東ロータリークラブ様、福田みほ様、長南昌彦様、他、温かなご支援を誠にありがとうございます。

## 「鶴魅力」

3月6日(月)~3月17日(金)  
(鶴見区役所1階区民ホール)

鶴見区内のボランティア団体を紹介する「鶴魅力」に参加し、当団体を紹介するパネルを展示しました。



## 「鶴見・あいねっと推進フォーラム」

2月18日(土)(サルビアホール)  
地域福祉団体部会員として、上記ボランティア・市民活動団体分科会に参加しました。また、会員の清野律子さんが社会福祉功労者として感謝状をもらいました。



身の引き締まる思いです！  
清野

# 日本語教室冬学期終了報告 (2023年1月13日～3月25日) 鶴見区ふれあい助成金事業

学習者37名の冬学期終了。

冬学期は、金曜クラスを1クラス増やし、3クラス、土曜5クラスの8クラス体制でした。学習者は秋学期より増加を期待していましたが、37名でした。

年間学習者数は、18ヶ国125名。国籍別で見ると多い順ベスト5は、中国37名30%、ベトナム15名12%、フィリピン14名11%、インド13名10%、ミャンマー10名8%でした。中国籍の方が一番多いのは毎学期のことでしたが、鶴見と言う地域特性か、これまではブラジルや中南米の人が一定数を占めていたのですが、冬学期は1名のみ。

一方で、IT関連の仕事をしているインドやミャンマーの方が、学習者に占める割合が増えていると個人的に感じています。コロナ禍も一段落した春学期に、学習者増を期待しています。

また、昨年度まではコロナ禍と言う事で、会の活動に制限があり、校外活動が思うようにできなかったのですが、各学期終了後にボランティア有志で、ベイブリッジスカイウォーク、三溪園紅葉狩り、三ツ池公園花見を実施。学習者同士の交流や、日本語を使う機会を提供。今後も参加することで、日本語や日本文化を体験してもらい、会の設立目的でもある、日本に来て良かったと思ってもらえるような活動をしていきたいと考えています。

日本語教室運営委員長 市川了次



どようしょきゅう  
土曜初級A



どようしょきゅう  
土曜初級B

どようちゅうきゅう  
土曜中級A



どようちゅうきゅう  
土曜中級B

どようどっかい  
土曜読解B



きんようしょきゅう  
金曜初級B



きんようちゅうきゅう  
金曜中級A



きんようちゅうきゅう  
金曜中級B



## 報告・予定

- 3月25日 冬学期報告会
- 4月2日 第6回理事会
- 4月23日 第19回通常総会
- 4月23日 2023年第1回理事会
- 7月2日 第2回理事会
- 7月9日 防災教室
- 7月22日 春学期報告会
- 9月3日 第3回理事会



編集：柴田麻衣・芝優子・清野律子・山田恵子



### 森田進一様ご逝去

2020年1月に当会に入会し日本語ボランティアとしてご活躍中の森田様が、2022年12月11日に急逝されました。自己紹介の時はいつも「仕事は消防士です」とiPadで制服姿の写真を見せてくださいました。あのお元気な森田さんがどうして？と驚き悲しく言葉もありません。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

会長 鶴田良子